



〈現在の帝京大学可児高等学校中学校および小学校のキャンパスです〉

※近隣にはTEIKYOけやきフィールドがあります。(平成25年10月竣工)

会報

第7号

令和元年7月発行
〒509-0237 岐阜県可児市
桂ヶ丘一丁目1番地
TEL 0574 (64) 3211
FAX 0574 (64) 3214
同窓会事務局
印刷(株)カメリアプランナー



会長挨拶
同窓会会长 川口 裕介

会員の皆さん、いつも本会へのご理解とご協力ありがとうございます。

今年は天皇の生前退位による皇位の継承に伴って5月1日から新元号「令和」に改元されました。この出来事から、本校が開校した翌年昭和64年1月7日に昭和天皇が崩御し翌日より「平成」と改元されたことを思い出しました。当時、高校1年生だった私は、テレビ番組が追悼番組一色になり日本全体が自粛ムードになつた事を覚えていています。今回は当時と全く異なる雰囲気に驚いております。今スタートした新しい令和時代、本校にとつても会員皆さんにとつても素晴らしい時代になります事を心より願っております。

さて、昨年度も同窓会では定例役員会をはじめ総会、会報誌作成、活動協力金の募集、新会員の説明会の活動を終えました。本会1年間のご報告を兼ね総会のご案内を致します。今年の総会も昨年と同様に名古屋で開催を致しますので、総会にはお気軽に越し頂きたく思います。是非、総会日程を利用しての各クラス・学年同窓会などを計画されてもいいと思います。この機会を使って皆さんの再会に繋げて頂けると大変嬉しいです。



学校遠望 —創立32周年を迎えて—

校長 加藤 昭二

卒業生の皆様には日頃から本校教育にご理解ご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、本校創立三十周年記念事業の一環として、同窓会からはホームページのリニューアルのために予算的支援をいただき、運用を開始してから幅広く本校の教育活動の発信をさせていただいております。改めて感謝申し上げますとともに、ご覧いただく機会があれば幸いです。

さて、皆さんの母校である帝京大学可児高等学校中学校では、建学の精神のもと、中高一貫校として、学力の向上、生徒一人一人の個性や能力を伸ばす教育を大切にし、今日に至っています。ICT教育の推進、新しい大学入試に対応した英語教育をはじめ、本校独自の特色ある様々な教育プログラムが用意され、自分の進路を切り開いています。今年度は本館全教室にPC・プロジェクター・ホワイトボードの設置予定で、ICT環境の整備が促進されます。

令和の時代を生きる子どもたちを迎える社会では、少子高齢化やグローバル競争の激化、技術革新の一層の進展（第4次産業革命）、超スマート社会（Society5.0）の到来など急激な社会、産業構造の変化が予測されています。今後10～20年後には、人工知能（AI）の発展によつて新しい将来多くの職種がコンピュータに代替されるとの指摘もあります。

世界のブランド「アップル」を築き育てた故スティーブ・ジョブズ氏がスタンフォード大学の卒業式辞で語ったスピーチの締めくくりの言葉の一節、「Stay hungry, Stay foolish.」のメッセージが思い出されます。帝京大学可児高校卒業後も生徒一人一人が今の自分に何が出来るかを真剣に考え、自分を信じて、正しいと思う道を、歩んでほしいと思います。卒業生の皆様には、大切な母校、後輩への一層のご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

同窓会活動報告

平成30年8月12日、帝京大学可児高等学校中学の定期総会を開催しました。会場も昨年度と同様、名古屋駅前の愛知県産業労働センター「ウインクあいち」で開催されました。開始直前には平成30年3月に退職された荻秀行先生が会場に顔を出してくださいり、会場は和やかな雰囲気に包まれました。

平成30年度の総会の主な議案としては、
・平成29年度活動報告
・平成30年度活動計画
・開校30周年記念事業成果報告
などについて議論が行われ、報告は先の通りとなり承認されました。

山田 健晴先生



Q. 帝京には何年から勤務していますか？

A. 平成12年から勤務しています。今年で20年目です。

Q. 教科は？

A. 英語です。

Q. 近況をお知らせください。

A. 今年は中学1年生の一貫特進クラスを担当しています。前は高校の担任が多かったです、ここ4年は中学校の担任で、小学校にも英語を教えています。歳は重ねていますが、小学生・中学生のパワーに負けないよう日々頑張っています。

Q. 思い出に残っていることは何ですか？

A. この学校での教員生活のうち13年は生徒会の顧問をしていましたので、やはりその思い出は強いものがあります。生徒同士ぶつかりあったり、上手くいかなかつたりすることもありましたが、必死に取り組む清々しい姿、笑顔は今も印象に残っています。また、中学1年生から高校3年生まで、6年間持ち上がって担任をしたこととても良い思い出です。

Q. 同窓生にメッセージをお願いします。

A. 私が教員生活をスタートした20年前に比べると、生徒数も倍以上に増え校舎もどんどん新しくなってきました。外側だけ見ると何か違う学校のように感じてしまうかもしれません、教員と生徒のアットホームな関係は変わっていません。自分の家だと思いつつでも遊びに来て下さい。

安部 誠治郎先生



Q. 帝京には何年から勤務していますか？

A. 15年くらいですかね。平成16年だったと思います。

Q. 教科は？

A. 国語です。時に古典、時に現代文、時に国語表現担当です。

Q. 近況をお知らせください。

A. 特に変わったことはないです。高校1年生から持ち上がり、卒業後はまた高校1年生に戻るサイクルですね。I類(以前の文理)II類クラスの担任が多いです。

Q. 母校から評価されていることを報告しました。

A. 平成29年3月に本校を卒業した28回生の梅田航希さんが新たに役員となつたことも承認されました。

その後、同じ会場で懇親会が催され、それぞれの旧交を温める場面が見られました。

Q. 思い出に残っていることは何ですか？

A. 朝のH.R.から始まって、授業、部活、準備という流れですが、飽きずに楽しんでいます。

恩師に直撃しました

朝のH.R.から始まって、授業、部活、準備という流れですが、飽きずに楽しんでいます。

A. 生徒との関わり全てが思い出ですね。文化祭のステージ発表や模擬店は楽しかったですね。ステージでは毎回生徒に袋だきにされるネタ(?)を定着させました。模擬店ではCMを作ったり、ブレーカーが落ちたので廊下で焼きそばを作ったり、唐揚げを揚げ続けたりと学校の最先端を行き統計をしましたね。そしてその後、模擬店は高3だけだとステージと模擬店は一緒にやるとか、油ものはダメだと、私の切り拓いたものはほとんど禁止になりましたね。不思議ですね。

Q. 同窓生にメッセージをお願いします。

A. 光陰矢の如しという通り、月日の経過は早いですね。私もずいぶん年を取りました。ですが、気持ちはあるこのままです。また、どこかでお目にかかるのを楽しみにしています。

Q. 教科は？

A. 音楽です。

Q. 帝京には何年から勤務していますか？

A. 平成12年から勤務しています。それ以前は非常勤講師として4年在籍していました。

Q. 教科は？

A. 音楽です。

Q. 帝京には何年から勤務していますか？

A. 今年で13年目です。それ以前は非常勤講師として4年在籍していました。

Q. 教科は？

A. 音楽です。

Q. 帝京には何年から勤務していますか？

A. 今年で13年目です。それ以前は非常勤講師として4年在籍していました。

Q. 教科は？

A. 音楽です。

Q. 帝京には何年から勤務していますか？

A. 今年で13年目です。それ以前は非常勤講師として4年在籍していました。

Q. 教科は？

A. 音楽です。

Q. 思い出に残っていることは何ですか？

A. 中学生のみなさんとキャンプに行き、屋外で全力で仲間と取り組んでいる姿は、どの学年も今でも脳裏に鮮やかによみがえります。高校生の帝京祭での思い出もまた格別です。笑顔もあり、ぶつかり合い、や真剣な話し合いで重ねて、クラスや学年の独特のカラーが出てきた作品が出来上がるときはとても楽しかったです。

数学の授業では生徒のみなさんが真剣に考えて「わかった！」とか「ああ、そうか！」などの発見や納得した時の喜びの表情や声も印象に残っています。

Q. 同窓生にメッセージをお願いします。

A. いつも母校には格別の思いがあると思います。

Q. 思い出に残っていることは何ですか？

A. 時には思い出したり、仲間と連絡を取り合ったり、学校を訪れたりして、近況を話したり思い出を語り合ったりして、温かい気持ちを持ち続けてくれたら嬉しいです。

Q. 帝京大可児での思い出を大切に心豊かに過ごしてほし

本校の新たな取り組み

本校では、ここ数年、新たな取り組みをおこなっています。今回はその一つとして、ICT教育についてご紹介いたします。

ICT教育の実践に向けて、パソコンやタブレット端末などのICT機器を多数用意しており、その数はノートパソコンであるChromebook 180台、iPad 60台です。全教室にはWi-Fiが完備されており、こうしたICT機器を授業で円滑に利用できるように整備しています。また、教育機関向けに作られた無料のGoogleアドセンスで導入されています。生徒教職員全員がGmailアカウントを持っており、ChromebookやGoogle Classroomで授業中の課題を提出したり、アンケートを実施したり、授業中に課題を配信・回収することなどが可能です。さらに、学習支援システムで勉強強化することが可能です。さらに、学習支援クラウドサービスである「Classi」を高校全クラス、中学一部クラスで導入しています。生徒の学習・生活状況を把握したり、学習動画の視聴ができる多彩な機能が盛り込まれています。生徒は自宅でもオンラインを利用できるため、どこにいても好きなタイミングで勉強強化することが可能です。

社会では急速に進行するICTの進化に対応できる人材が求められています。ICTを活用した最先端の教育指導は、教員と生徒との距離を近くし、一人ひとりに寄り添った指導の実現につながっていきます。今後もそうした時代のニーズに応えたICT教育に注力していきたいです。

退職された先生のご紹介

平成30年度末に退職された先生

井戸 雅則(いど まさのり)先生 勤続31年

杉山 雄紀(すぎやま ゆうき)先生 勤続3年

川合 美佐子(かわい みさこ)先生 勤続1年

長谷川 美由紀(はせがわ みゆき)先生 勤続1年

勝 安喜(かつ やすよし)先生 非常勤講師

原 賢仁(はら ひだひと)先生 非常勤講師

網野 俊六(あつしろ しゅんろく)先生 非常勤講師

別所 正史(べいし)先生 非常勤講師

鈴木 美沙子(すずき みさこ)先生 非常勤講師

猿渡 彰(さわたり あきら)先生 非常勤講師

計報

小栗 節義(おぐり たかよし)先生 講師

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

令和元年度 同窓会総会のお知らせ

日 時 8月3日(土) 15:00~(1時間程度)
(受付開始 14:30~)

会 場 愛知県産業労働センター(ウインクあいち)
(名古屋市中村区名駅4-4-38)
(1601室)

総会内容
平成30年度事業報告・決算報告・監査報告
令和元年度事業計画・予算(案)
役員の選任について



※総会後、有志達による懇親会を企画しております。
ご希望の方は、別紙総会の出席申込書にご記入の上、お申し込みください。

ホームページを開設しました

<http://www.teikyo-kani.ed.jp/dousoukai>

同窓会役員募集

同窓会役員会では、同窓会活動を推進する役員を募集しています。主な業務は、年1回の同窓会総会の開催や定期的に行われる役員会への参加などです。皆さんのが参加をお待ちしています。お問い合わせは、同窓会事務局(カメリアプランナー内:052-331-2630)和田まで。



学年同窓会・クラス会を開催する幹事さんへ

○報告 今年度は特にありません

○募集 第一期生のみなさんへ

同窓会を計画しますので、皆さんの連絡先を集めて川口か同窓会事務所へご連絡ください！(川口裕介)

※学年同窓会・クラス会・部活動OB会など、企画をされている方は、同窓会事務局より会員の皆さんに呼び掛けをさせていただきますので、ご連絡ください。

住所変更について

同窓会会員情報の整備にご協力ください。以下の会員の個人情報に変更がある場合には、運営事務局までご連絡ください。

- 住所地変更(郵便番号・住所)
- 電話番号
- 氏名

また、会員の中には、郵便物がお届けできない方もいらっしゃいます。そのような場合には、ご本人様に運営事務局までご連絡いただくようにお知らせいただきか、ご本人様同意の上、住所情報等をお知らせください。

(なお、個人情報につきましては、細心の注意を払い、適正に取り扱っております。)

法人寄付金のお願い

同窓会会員の皆様には日頃よりご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。

同窓会組織の充実に向けて活動を続けておりますが、この度、法人様からの寄付についても併せて募集することとなりました。

ご賛同いただける法人様は下記口座までお振込みください。

振込先口座 十六銀行 可児支店 普通 1727490
名義 帝京大学可児高等学校・中学校同窓会

ご寄付いただいた法人様には、本会報にてご紹介させていただきます。